

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación DECLARA

Su beneplácito la selección entre las diez finalistas del prestigioso premio internacional Global Student Prize que reconoce a los mejores estudiantes del mundo, de la primera mujer argentina, la joven misionera Victoria Rojas.

FUNDAMENTOS

Sra. presidenta:

Asistimos a una época en la que las luchas de las mujeres por abrirse paso en el mundo del trabajo y en el académico van alcanzando sus objetivos. Si bien resta aún mucho por hacer, debemos destacar cada uno de los logros que en este sentido se van obteniendo.

Hoy nos toca reconocer con orgullo el desempeño de una joven mujer argentina, una adolescente misionera de 17 años, de nombre Victoria Rojas, que acaba de ser seleccionada entre 50 estudiantes de todo el mundo para ser una de las 10 finalistas para obtener el prestigioso premio internacional Global Student Prize. Un largo proceso que se inicia con casi 4 mil postulaciones de estudiantes de todos los países del mundo, lo que ya nos indica la magnitud del logro de Victoria.

Global Student Prize es una iniciativa que impulsa y reconoce los logros destacados de jóvenes estudiantes, que tengan impacto real en el proceso de aprendizaje en particular, y en la vida de sus compañeros y de la sociedad.

Victoria, desde la ciudad de Posadas, en su Misiones natal, cursa el 5to año en el Instituto Politécnico San Arnoldo Janssen, que desde el año 1968 brega por la formación en educación técnica, en donde eligió la orientación en maestro mayor de obra.

Su postulación y posterior selección como finalista se debe a que Victoria ideó un proyecto denominado INNOVATY, una palabra que conjuga el término "innovación" y la palabra "aty" que en lengua guaraní significa "equipo". Un hermoso nombre que da cuenta de una herramienta esencial en esta era, la innovación, y de las raíces de su tierra natal. Este proyecto se constituye como una red de jóvenes que busca disminuir la barrera de la desinformación, y que a sólo 6 meses de su conformación cuenta con 50 integrantes en calidad de voluntarios, adultos mentores y asesores, con llegada a varias provincias. Un proyecto, como ella misma define, "de

jóvenes para jóvenes" que permite derribar barreras a aquellos que quieren mejorar su entorno y no tienen las herramientas, ayudarlos a descubrir oportunidades y acompañarlos en el proceso.

Entiendo que esta nominación no es tan sólo la posibilidad de acceder a un merecido premio, sino que detrás de ella hay una realidad de estudio, de trabajo mancomunado, de inquietudes, de desarrollos innovadores, en el universo de la juventud y, en este caso específico, de la mujer como actora ineludible de un mundo en cambio permanente.

Por todo lo expuesto, es que invito a mis colegas de esta Honorable Cámara a acompañar esta declaración de beneplácito.

María Eugenia Alianiello